Rhein-Maas Berufskolleg Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Rhein-Maas Berufskolleg, Adresse des Standortes

AAAA

Im Juli 2019

Tag der offenen Tür – Zukunft entwickeln

Sehr geehrte Damen und Herren,

unter dem Motto "Zukunft entwickeln" wird das Rhein-Maas Berufskolleg am Schulort Kempen am Samstag, den 16. November 2019 von 10:00 bis 14:00 Uhr zum fünften Mal einen Tag der offenen Tür durchführen. Auch diesmal wird das gesamte Ausbildungs-, Bildungs- und Leistungsspektrum unserer Schule einer breiten Öffentlichkeit vorgestellt. Zielgruppen diese Events sind die Schülerinnen und Schüler unseres Berufskollegs, aber auch die aller weiterführenden Schulen in der Region (Gymnasien, Haupt-, Real-, Gesamtschulen und Berufskollegs), deren Eltern und Freunde sowie alle interessierten Bürger.

Mit dem erfolgreichen Format möchten wir Schülerinnen und Schülern aus Kempen und der Region erneut die Möglichkeit geben, sich über unterschiedliche Ausbildungsberufe in verschiedenen Berufsfeldern sowie andere Bildungsangebote zu informieren und dies in einem angenehmen Ambiente, wozu unter anderem eine Ausstellung zu einem aktuellen, gesellschaftlich relevanten Thema, interaktive Elemente sowie Präsentationen beitragen werden.

Wieder planen wir im Rahmen dieses Events eine Ausbildungsbörse, bei der Unternehmen die Gelegenheit erhalten, sich in Form eines kleinen "Messestandes" mit Ausbildungspersonal und Auszubildenden zu präsentieren. Interessierte Schüler können sich hierbei insbesondere über Ausbildungsberufe informieren und erste Kontakte knüpfen – eine Gelegenheit, die auch Ihrem Unternehmen eine hervorragende Möglichkeit zur Präsentation bietet.

Mit diesem Schreiben möchten wir die grundsätzliche Bereitschaft erfragen, ob Sie an dieser Veranstaltung teilnehmen möchten. Aufgrund von Terminplanung und Organisation bitten wir Sie, auch im Falle einer Nichtteilnahme, um eine Rückmeldung bis zum 30. August 2019 per Fax oder E-Mail. Ein Antwortformular ist unserem Schreiben beigefügt. Weitere Informationen zu Ablauf und Programm erhalten Sie – nach Anmeldung – im September 2019!

Über Ihre Teilnahme würden wir uns sehr freuen!

Ihre

Schulleitung

Presse/Öffentlichkeitsarbeit



